

Midi Libre

12 octobre 2018

Le Cinemed et les étudiants

Richter. Le festival compte cette année plus de 200 films.

Cinemed s'invitait mercredi soir pour la première fois à la maison des étudiants Aimé-Schoenig, à Richter, pour la présentation de la 40^e édition du festival, en présence de Christophe Leparc, directeur, et Géraldine Laporte, responsable communication.

Cette édition anniversaire (du 19 au 27 octobre) compte cette année plus de 200 films, issus de pays du Bassin méditerranéen, et de tous genres : films anciens, avant-premières, courts-métrages, animation ou film de genre. Malgré des conditions climatiques exécrables, plus d'une centaine d'étudiants étaient présents pour cette soi-

rée, organisée pour la première année avec le service art et culture de la maison des étudiants et qui fut l'occasion de présenter les membres qui composeront le prix du jury étudiant, prix inventé avec le Crous, pour juger les premiers films : une douzaine est en compétition.

Après la présentation du festival, les étudiants ont eu l'honneur de visionner le film *Il figlio Manuel*, de Dario Albertini, ayant obtenu l'Antigone d'or l'année dernière, avant de se retrouver autour d'un cocktail dînatoire et se familiariser avec différentes associations, partenaires de la soirée, le tout au son d'un DJ. Tout d'abord, la

plateforme Yoot, qui remplace le pass culture et permet d'acheter en ligne des places de cinéma, spectacles ou concerts à des tarifs préférentiels.

Ensuite, Mama sound l'agenda événementiel mensuel gratuit des sorties, ainsi que Radio Campus Montpellier, qui recueille les témoignages des invités. Enfin, le réseau Erasmus student network, réseau d'associations qui accueille les étudiants de programme d'échanges internationaux.

► www.cinemed.tm.fr ;
Montpellier.ixesn.fr ; www.yoot.fr ;
mamasound.fr.

► **Correspondant Midi Libre** : 06 71 26 04 26